

# 2学年だより

文京区立文林中学校第二学年  
令和3年11月26日(金) 第21号

## 学習発表会舞台発表

10月30日(土)に行われた舞台発表の感想文から、一部抜粋したものをご紹介します。紙面の都合で全文をご紹介できませんが、練習の成果(不安と達成感)、自分の役割を全うすることの責任、助けてくれた仲間への感謝、3年生の発表の感動と来年への意気込みなどについて書かれたものが多くありました。

- ・音のタイミングやしゃべるタイミングも良く、練習の1番良かった時の発表ができた。 ・本番ではテンポを乱すことなく吹くことができたので練習の成果を発揮できたと思います。 ・台本通りに照明を当てることができた。
- ・もめ事なく、いい発表ができた。 ・合奏は前々日から練習したかいいがあった。 ・放送委員で、マイクやパソコンの準備を素早くやって、発表者の手助けを少しでもできたので良かった。 ・先生方と一緒に合わせることで嬉しかった。 ・三味線がけっこう自分の中ではできたんじゃないかなと思いました。
- ・先輩たちの気持ちを受け継ぎたい。 ・練習を重ねていくうちに良い演技ができてよかった。
- ・道具番長として3時間で完成させた。パソコン部クイズではハプニングにも関わらず最後までできた。
- ・緊張してかたまっていたが友達と励ましあって最後まで乗り切ることができた。 ・3年生の発表が、知らなかったことばかりでとても感心して、私も私にできることをやってみようと思いました。 ・クイズでは豆腐というチームで見事1位をとることができた。 ・全員が真剣に取り組んだのでとてもおもしろい会になったのだと思いました。
- ・道具係で協力して、3時間で作業して良い物を作り上げました。 ・セリフを飛ばしてしまったとき、2人が教えてくれて、乗り切ることができました。 ・来年は自分から役者をやってみるなどアクションを起こしたいです。
- ・チームワークの大切さ。それは、今年の3年生を越えるのに必要不可欠だと思っている。 ・個人的には笑わせ役なのでみんなに笑ってもらってとても安心しました。 ・前日にやった「佃」が印象に残っていて、みんなと合わせたりしてしっかりできた。 ・クイズ大会の役割決めや1年生に教えるなどをがんばりました。PC部の発表ははじめてだったので成功してうれしかったです。 ・クイズ大会により、パソコン部の存在を生徒のみなさんに大きく広めることができたので良かったと思います。 ・台本に光を当てる方向やいつ消灯していつ点灯するかなどを書いてそれを家で見るなどしてできるだけ照明のミスをなくすことができました。 ・和楽器演奏をがんばりました。
- ・何かの役に立ちたくて照明をやりました。うまくできたのでうれしかったです。
- ・友達が「何でもチャレンジする」みたいなことを言っていたので来年はできれば演者になってみたいです。
- ・3年生は流石最上級学年だと思われるほどの演技力でした。みんなプレゼンもうまくできていたので本当に非の打ち所のない学習発表会でした。

## 来週の予定

日	曜	1校時		2校時		3校時		4校時		5校時		6校時		給食	予定
		1組	2組												
29	月	学	学	理	理	体	体	国	国	家	家	社	社	○	朝礼
30	火	国	国	英	英	数	数	体	体	権	権	権	権	○	⑤⑥人権教育講座
12/1	水	英	英	国	国	数	数	社	社	道	道	/		○	英会話 15:00~
2	木	音	美	数	数	体	体	技	技	理	理	面	面	○	三者面談開始
3	金	英	英	理	理	国	国	社	社	総	総	面	面	○	